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Abstract (en)
The plunger piston (3) can be withdrawn from the passage bore (13) in the abutment and from the sealing ring (8), without dismantling the abutment.
The abutment is formed as a sliding body, and forms a diametrical dove-tail connection with the end of the cylinder (1). When in inserted position,
the abutment is locked by the piston relative to the cylinder. The dove-tail connection has two diametrically opposite slide rails, which are inserted
into complementary cross grooves (9, 10) in the cylinder. The sliding body has a ring groove (16) with stripper ring.

Abstract (de)
Bei einem Druckmittelantrieb mit einem Zylinder (1), einem Tauchkolben (3), einer Kolbenführung, einem Dichtungsring (8) und einem
Widerlager mit einer Durchtrittsbohrung (13) für den Tauchkolben (3) und mit einer Anlagefläche (15) für den Dichtungsring (8), ist zum Zwecke
einer Verringerung der Teile und Erleichterung der Montage das Widerlager als Schiebekörper (12) mit zwei diametral gegenüberliegenden
Schiebeleisten ausgebildet, die in komplementäre Quernuten (9, 10) im Zylinder (1) eingeschoben sind, und der Schiebekörper (12) ist in
eingeschobener Lage durch den Tauchkolben (3) im Zylinder (1) arretiert. Vorteilhaft ist der Schiebekörper (12) innerhalb der Durchtrittsbohrung
(13) mit einer Ringnut versehen, in die ein Abstreifring (17) eingesetzt ist. <IMAGE>
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